

飲酒運転ゼロの願いを込め

飲酒運転根絶エイサー・道じゅねー

9月7日、市青年連合会が、市内各地でエイサーを披露しながら飲酒運転根絶を呼び掛ける街頭啓発を行いました。

当日は9つの青年会が出演し大勢の人が集まりました。エイサーの合間には飲酒運転を無くそうと訴えるメッセージを読み上げ交通ルールの順守を呼びかけました。



エイサーで飲酒運転根絶を訴える

8/20 第5回九州地区中学選抜テニス大会優勝報告

8月2日に宮崎県で行われた大会へ県代表として出場し、見事優勝の栄冠を手にした具志川中学校女子テニス部の選手らが、市役所を訪れ喜びの報告を行いました。同部は初の団体優勝を飾りました。



8/26 九州ブロックカラオケ選手権大会優勝報告

7月8日に開催された、社交飲食業九州ブロックカラオケ選手権大会で、市社交飲食業組合の宮城明美さんが、すばらしい歌唱力で優勝し、その報告のため関係者らと市役所を訪れました。



9/7 第2回 子ども会エイサーまつり開催

与那城多種目競技場野外ステージ前広場を会場に、市内の子ども会など8団体が参加して、子ども会エイサー祭りが開催されました。

出演した子どもたちは青空の下、日頃練習した演舞を元気いっぱい披露しました。



9/14 第4回 うるま市空手道古武道選手権大会

うるま市体育協会主催による大会が、市具志川総合体育館において開催されました。空手道の部では個人の形と男子組手、古武道の部では、棒とサイの演武が行われ、出場した選手は、日頃の鍛錬の成果を力強く披露しました。



消防活動に対する功労を讃え

消防活動協力者表彰

「9月9日の救急の日」を前にジャスコ具志川店で行われた救急フェアで、水難事故による人命救助と火災の初期消火に協力された方々への表彰が行われました。7月6日に発生した水難事故で、幼児を救助した玉寄頼史さんと竹田和正さん、8月28日に発生した水難事故で、幼児を救助した宮城亜郎さんと柿舞美香さん、7月24日に隣人宅で発生した火災で延焼拡大を防止した山城純子さんに感謝状が贈られました。



表彰を受けた玉寄頼史さん、宮城亜郎さん、柿舞美香さん、竹田和正さん（写真左から）